

**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

### 3. November 1982: Neue Vorabendserie «Besuch im Zoo»

An diesem Mittwoch beginnt die 13-teilige Vorabendserie «Besuch im Zoo». Moderator Walter Plüss besucht in der ersten Folge im Zürcher Zoo den Tierpfleger R.T. und seine Elefanten. Die Orang Utans im Zürcher Zoo, die Panzernashörner im Basler Zolli, die Urwildpferde im Berner Dählhölzli, die Kragenbären im Privatzoo «Seeteufel» in Studen, Delfine im Kinderzoo Rapperswil und Louis Knie bei der Arbeit zu einer neuen Tigerdressur sorgen für weitere Höhepunkte in dieser erfolgreichen Tierserie. Zum Aufnahmeteam gehören unter anderem der Bauer und «Karussell»-Regisseur Marc-André Klenk und der pensionierte Chef-Kameramann des Fernsehen DRS, Willy Rötheli.

Wie leben «Wildtiere in Gefangenschaft»? Antworten auf diese Fragen gibt diese Vorabendserie, die nach einer Idee von Walter Plüss mit relativ wenig Produktionsaufwand von der Videogemeinschaft Condor / InterTel realisiert worden ist. Für jede Folge standen nur anderthalb Tage Produktionszeit zur Verfügung. Walter Plüss: «Wir haben zwar Vorbesprechungen, aber keine Proben gemacht. Im Mittelpunkt jeder Sendung steht, gewissermassen als Momentaufnahme, die alltägliche Arbeit des Wärters mit seinen Tieren. Wir haben Video benützt, um rasch arbeiten zu können. Auf diese Weise wurden die Tiere am wenigsten gestört und wir haben auch die Tierwärter, die ja 'TV-Laien' sind, nicht verwirrt.»

Im «Oltner Tagblatt» und zahlreichen andern Zeitungen schreibt Peter Kaufmann: «Die rasche Arbeitsweise lässt spontanen Einfällen viel Raum, erinnert auch an die unvergessene Serie 'Tiere – gehegt und gepflegt' von Raoul Baerlocher. Die Moderation der neuen Reihe 'Besuch im Zoo' hat walter Plüss selber übernommen; er stellt Fragen weniger als fachkundiger Journalist (was er ja auch nur bedingt wäre), sondern mehr als interessierter Laie und Stellvertreter des Publikums. Auch dies fördert den Live-Charakter der im Frühsommer 1982 aufgezeichneten Serie. Mit zahlreichen Fakten und Details, Anekdoten und kleinen Geschichten sorgen die Tierwärter für die nötige Vertiefung der Thematik und entwerfen eine grösstenteils positives, sympathisches Bild ihres Berufes. 'Besuch im Zoo' scheint ein fast durchwegs geglücktes Beispiel zu sein für eine kostengünstige, unterhaltende und dennoch informative Vorabendserie.»